



شركة خدمات الملاحة والبترول ش.م.م
MARIDIVE & OIL SERVICES (S.A.E.)



التاريخ: ٢٠٢٦/٠٦/٣٠



السادة/ بورصة الأوراق المالية المصرية
عناية: السادة/ إدارة الإفصاح



تحية طيبة وبعد ،،،

مرفق لسيادتكم طيه ملخص قرارات إجتماع مجلس الإدارة (باللغتين العربية و الانجليزية) والذي تم إنعقاده بتاريخ ٢٠٢٦/٠٦/٣٠ و كذلك ملخص نتائج الأعمال المستقلة (غير المدققة) عن الفترة المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١.

We hereby submit the summary of the resolutions of the Board of Directors meeting held on 30/06/2026, in both Arabic and English, together with the unaudited separate financial indicators for the period ended 31/03/2026.

وتفضلوا بقبول الشكر و الاحترام ، ، ،

محمد على ابو النصر
مدير علاقات المستثمرين
مسئول الاتصال
MARIDIVE & OIL SERVICES
mos
IR

CAIRO

37, Cornish El Nile St., Maadi
Tel. : (02) 23585204 (10 Lines)
Fax : (02) 23581160
E-mail: maridive@moscairo.com

ALEXANDRIA

10, Ahmed Yehia St., Gleem
Tel. : (03) 5852899 (10 Lines) - 5837170
5880480-5880481-5880482
Fax : (03) 5834668
E-mail: maridive@mosalex.com
Website: www.maridivegroup.net

PORT SAID

Port Said Public Free Zone - Egypt
for correspondences:
16, El Gomhuria St. - Port Said
Tel. : (066) 3221771-3335134-3334134
Fax : (066) 3236436
E-mail: portsaid@mosalex.com



**ملخص اجتماع مجلس إدارة شركة
الخدمات الملاحية و البترولية - ماريديف (ش.م.م)
المنعقد يوم ٢٠٢٦/٠٦/٣٠**

أنه في يوم ٣٠ يونيو ٢٠٢٦، انعقد مجلس إدارة شركة الخدمات الملاحية والبترولية " ماريديف " برئاسة الاستاذة / شهيرة مجدى زيد - رئيس مجلس الإدارة، بناء على الدعوة الموجهة من سيادتها للسادة اعضاء مجلس الادارة و فيما يلي ملخص لأهم القرارات التي اتخذها مجلس الادارة :

١. الموافقة على الميزانية المستقلة غير المدققة عن الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١

أهم المؤشرات المالية للقوائم المستقلة عن الفترة المالية المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٦

- ارتفعت إيرادات النشاط المستقل ليبلغ ٢٠,٦٤ مليون دولار أمريكي مقارنة بمبلغ ١٨,٣٠ مليون دولار أمريكي عن الفترة المالية المقارنة بنسبة تحسن بلغت ١٣٪.
- حققت الشركة مجمل ربح للنشاط المستقل بلغ ٩,٩٥ مليون دولار أمريكي مقابل مجمل ربح بمبلغ ٦,٧٦ مليون دولار أمريكي عن الفترة المالية المقارنة بنسبة تحسن بلغت ٤٧٪.
- انخفضت تكاليف النشاط مقارنة بأجمالي الإيرادات بنسبه ٧٪ مقارنة بالعام المالي السابق بسبب ترشيد النفقات وفقا لسياسات الشركة.
- شهدت الشركة زيادة في صافي الربح لتصل إلى ١,٨٩ مليون دولار أمريكي مقارنة بصافي الخسائر (٢٣,٩٦) مليون دولار أمريكي عن الفترة المالية المقارنة.
- تُظهر هذه النتائج التزام الشركة بخططها الاستراتيجية المستقبلية بتحسين كفاءة عملياتها وتعزيز أدائها المالي، مع الحفاظ على قدرتها التنافسية في السوق. وتستمر الشركة في استكشاف فرص نمو جديدة وزيادة العائد للمساهمين من خلال استراتيجياتها المدروسة والابتكار في تقديم الخدمات.



محمد ابو النصر
مدير علاقات المستثمرين
و مسئول الاتصال



شركة : الخدمات الملاحية والبتروولية "ماريديف"

ملخص نتائج الأعمال المستقلة عن العام المالح / الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١
العملة ودرجة التقريب
الدولار الأمريكي

أولاً : المؤشرات المالية

(أ) قائمة الدخل عن العام المالي / الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١

نسبة التغير %	عن الفترة المالية المنتتهية في ٢٠٢٥/٠٣/٣١	عن الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١	
٪١٣	١٨,٣٠١,٠٩٩	٢٠,٦٤٤,٠٨٧	الإيرادات / المبيعات
٪٤٧	٦,٧٦٤,٩٤٢	٩,٩٥١,٣٦٩	مجمل الربح (الخسارة)
٪٣٣	٪٣٦	٪٤٨	نسبة مجمل الربح إلى الإيرادات / المبيعات
٪١٠٨	(٢٣,٩٥٥,٦٢٢)	١,٨٨٩,٠٤٤	صافي الربح (الخسارة) قبل الضريبة من الأنشطة المستمرة
٪١٠٨	(٢٣,٩٥٥,٦٢٢)	١,٨٨٩,٠٤٤	صافي الربح (الخسارة) بعد الضريبة
٪١٠٨	(٠,٠٥١)	٠,٠٠٤	النصيب الأساسي للسهم في الأرباح / الخسائر

(ب) قائمة المركز المالي في ٢٠٢٦/٠٣/٣١

نسبة التغير %	عن العام المالي المنتتهى في ٢٠٢٥/١٢/٣١	عن الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١	
٪٣-	(١١١,٧٧٧,٠٠٩)	(١١٤,٧٠٦,٤١١)	صافي رأس المال العامل
٪٩	٢١,٣٠٥,٨٩٦	٢٣,١٩٤,٩٤٠	حقوق الملكية
٪٠	١٨٨,١٠٢,٢٩٦	١٨٨,١٠٢,٢٩٦	رأس المال المدفوع
-	-	-	الاحتياطيات
٪١٥	(١٤٥,٦٣٤,٠٣٤)	(١٦٦,٧٩٦,٤٠٠)	الأرباح (الخسائر) المرحلة
٪١٠٩	(٢١,١٦٢,٣٦٦)	١,٨٨٩,٠٤٤	ربح (خسارة) الفترة
-	-	-	أخرى
-	-	-	أسهم خزينة

(ج) قائمة التدفقات النقدية عن العام المالي / الفترة المالية المنتهية في ٢٠٢٦/٠٣/٣١

نسبة التغير %	عن العام المالي المنتتهى في ٢٠٢٥/٠٣/٣١	عن العام المالي المنتتهى في ٢٠٢٦/٠٣/٣١	
٪١٢-	١١,٧٦٦,٩٢٩	١٠,٣٣٨,٠٢٦	التدفقات النقدية من (إلى) أنشطة التشغيل
٪٣-	(٣,٣٤١,١٥٥)	(٣,٤٤٩,٣٠٠)	التدفقات النقدية من (إلى) أنشطة الاستثمار
٪٧٧	(٤,٠٨٣,٣٠٥)	(٩٥٣,٤٤١)	التدفقات النقدية من (إلى) أنشطة التمويل



MARIDIVE & OIL SERVICES (S.A.E.)



ثانياً: الأحداث الهامة التي وقعت منذ تاريخ المركز المالي حتى الآن وتستوجب الإفصاح :

• لا يوجد

إقرار

نقر بأن البيانات المدونة أعلاه مستخرجة من القوائم المالية للشركة التي تم إصدارها من مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ ٢٠٢٦/٠٦/٣٠ ولم يصدر عنها تقرير مراقب الحسابات بعد ونتعهد بالإفصاح الفوري للهيئة والبورصة عن أى تغيير يطرأ على هذه البيانات فور حدوثه لحين إرسال القوائم المالية الموقعة والتي نتعهد بإرسالها فور صدور تقرير مراقب الحسابات عليها وبحد أقصى قبل بداية جلسة تداول اليوم التالى وفقاً للتاريخ المدون بتقرير مراقب الحسابات ،والذى نتوقع أن يكون تقريراً " نظيفاً".

رئيس مجلس الإدارة

شهيرة مجدي زيد

مسئول علاقات المستثمرين

و مسئول الاتصال

محمد أبو النصر



مرفق رقم (١)

الأحداث الهامة التي وقعت منذ تاريخ المركز المالي وحتى الآن وتستوجب الإفصاح:

لا يوجد

مرفق رقم (٢)

أسباب توقع عدم إصدار مراقب الحسابات لتقرير نظيف :

لا يوجد



Summary of Resolution of the Board of Directors Meeting
Held on 30/06/2026.

The Board of Directors convened on 30/06/2026, based on the invitation extended by Mrs. Shahira Magdy Zeid to the members of the Board of Directors. The company's Board of Directors approves the following resolutions: -

1. Approval of the standalone unaudited budget for the fiscal year ending 31/03/2026.

Financial Highlights for Standalone for the period ended 31 March 2026

1. Revenues from standalone operations increased to USD 20.64 million, compared to USD 18.30 million in the previous fiscal year, representing an improvement of 13%.
2. The company achieved a gross profit of USD 9.95 million, compared to USD 6.76 million in the previous fiscal year, reflecting an improvement of 47%.
3. Operating costs as a percentage of total revenues decreased by 7% compared to the previous fiscal year, due to expense rationalization in line with the company's future strategy.
4. The company recorded an increase in net profit, reaching USD 1.89 million, compared to net loss of USD (23.96) million in the previous fiscal year.
5. These results demonstrate the company's commitment to its future strategic plans to improve operational efficiency and strengthen its financial performance, while maintaining its competitiveness in the market. The company continues to explore new growth opportunities and enhance shareholder returns through well-planned strategies and service innovation.

Yours Faithfully,

Investor Relations Manager

Mohamad Abou Al-Nasr





Maridive & Oil Services Company

Summary of **independent** business results for the Year / **Period** ended on 31/03/2026.

Currency & Rounding
USD / Dollar

First: - Financial indicator

(A) Income Statement for the Financial period for the Year / **Period** ended on 31/03/2026.

	Current Period 31/03/2026	Similar Period 31/03/2025	Change %
Revenue	20,644,087	18,301,099	13%
Gross Profit	9,951,369	6,764,942	47%
Revenue / Gross Profit %	48%	36%	33%
Net profit/loss before tax	1,889,044	(23,955,622)	108%
Net profit/loss after tax	1,889,044	(23,955,622)	108%
Earnings per Share	0.004	(0.051)	108%

(B) Financial Position for the Financial Period for the Year / **Period** ended on 31/03/2026.

	Financial Position for 31/03/2026	Financial position for 31/12/2025	Change %
Net Working Capital	(114,706,411)	(111,777,009)	-3%
Net Shareholder Equity	23,194,940	21,305,896	9%
Paid in Capital	188,102,296	188,102,296	0%
Reserves	-	-	-
Retained Earnings	(166,796,400)	(145,634,034)	15%
Net profit/loss	1,889,044	(21,162,366)	109%
Others	-	-	-
Treasury Shares	-	-	-

(C) Cash Flow for the Financial Period for the Year / **Period** ended on 31/03/2026.

	Current Period 31/03/2026	Similar Period 31/03/2025	Change %
Cash flows from Operating Activities	10,338,026	11,766,929	-12%
Cash flows from Investing Activities	(3,449,300)	(3,341,155)	-3%
Cash flows from Financing Activities	(953,441)	(4,083,305)	77%

MARIDIVE & OIL SERVICES (S.A.E.)





Second: The important events that occurred since the date of the financial position until now and that require disclosure:

Nil

Avowal

We avow that the data listed above are extracted from the company's financial statements that were issued by the Board of Directors convened on 30/06/2026 and the auditor's report has not yet been issued. and we undertake to immediately disclose to the FRA authority and the EGX any change that occurs to this data as soon as it occurs until the signed financial statements are sent, which We pledge to send it immediately after the auditor(s) report is issued on it and at the latest before the start of the next day's trading session according to the date recorded in the auditor(s) report, which we expect to be an "unqualified opinion" report.

Investor Relations Manager

Mohamed Abou El-Nasr

Chairman

Shahira Magdy Zeid



MARIDIVE & OIL SERVICES (S.A.E.)